

## Actividad para la cuarentena: aprender esperanto

por zarabanda | Mar 24, 2020 | Actividades | 0 Comentarios

Hay que buscar maneras de aprovechar estos momentos de confinamiento en casa ¿Por qué no APRENDER ESPERANTO? El esperanto es la única lengua que se puede aprender con rapidez de forma autodidacta, gracias a su regularidad, su sencilla fonética, su gramática fácil. En pocos días, se puede adelantar mucho, y salir de esta cuarentena con una base sólida, que poder ir perfeccionando posteriormente.

Además, durante el confinamiento puede practicarse el idioma con gente de todo el mundo, ya que en las redes hay muchos esperantistas activos.

Cuanto a más encierro nos somete el virus, a más amplitud de contactos con la lengua puente internacional y neutral podemos abrirnos.

La Federación Española de Esperanto ha preparado un listado de cursos virtuales, de repositorios de información (escrita, en audio o visual) y de vías de contacto. Puede consultarse en <https://www.esperanto.es/hef/index.php/42-noticias-espanol/articulo/407-para-aprender-y-practicar-esperanto-desde-casa>

[1].

Para conocer más sobre el esperanto y cualquier aspecto relacionado con él, pueden ponerse en contacto con la Federación Española de Esperanto, en la dirección [info@esperanto.es](mailto:info@esperanto.es) o en el teléfono 638547104.

Federación Española de Esperanto (HEF)  
Rodríguez San Pedro, 13, 3. ES-28015 Madrid  
Tel: [\(+34\) 638 547 104](tel:+34638547104)  
<http://www.esperanto.es/> [2]